

EKSPOS

Kapolres Pamekasan Pimpin apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID

Dec 31, 2024 - 21:31



PAMEKASAN – Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan pimpin langsung apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru di Lapangan Mapolres Pamekasan, Selasa (31/12/2024).



Kegiatan ini diikuti oleh seluruh personel Polres Pamekasan, personel Kodim 0826 Pamekasan, Personel Brimob, Pom TNI serta instansi terkait lainnya .

Dalam sambutannya, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan bahwa Apel ini dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan personel maupun sarana prasarana. Diharapkan pengamanan pergantian tahun di wilayah Kab. Pamekasan dapat terselenggara secara optimal dengan harapan perayaan malam tahun baru dapat berjalan dengan kondusif.

Adapun beberapa penekanan yang harus dipedomani guna mendukung keberhasilan dalam pelaksanaan tugas, yaitu sebagai berikut :

Pertama, siapkan mental dan fisik serta jaga kesehatan, niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah kepada Tuhan YME.

Kedua, tingkatkan kepekaan, kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam melaksanakan pengamanan dan antisipasi terhadap kemungkinan terjadinya aksi teror dan kriminalitas yang memanfaatkan momentum perayaan tahun baru 2025.

Ketiga, laksanakan pengamanan secara profesional dan humanis, berikan pelayanan terbaik, lengkapi sarpras dan perlengkapan perorangan yang memadai, serta lakukan penugasan anggota dengan buddy system.

Keempat, laksanakan penegakan hukum secara profesional dan proporsional serta bertindaklah secara tegas namun humanis terhadap setiap pelanggaran hukum yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

Kelima, mantapkan kerja sama, sinergi, dan soliditas para pihak yang terlibat demi keberhasilan pelaksanaan pengamanan.

Keenam, siapkan tim siaga bencana beserta perlengkapannya untuk antisipasi

terjadinya bencana hidrometeorologi di wilayah Kab. Pamekasan.



Mengakhiri sambutannya Kapolres Pamekasan mengucapkan, “selamat tahun baru 2025” semoga ke depannya kesuksesan dan kebahagiaan akan senantiasa menyertai kita bersama di tahun 2025 mendatang. (*)